
 

 

 

 

 

 

 

PREGUNTA QUE PRESENTA ENRIQUE PÉREZ ABELLÁN, CONCEJAL DEL GRUPO 

MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘REPOSICIÓN DE ARBOLADO EN VÍA 

PÚBLICA DOCTOR LUIS CALANDRE’ 

 

De igual modo que hemos comprobado que en la calle Ángel Bruna se ha hecho 
reposición de arbolado desde el Paseo Alfonso XIII a Severo Ochoa, si bien se han 
quedado cuatro alcorques sin reposición de arbolado en el tramo comprendido entre el 
Paseo y Reina Victoria, la calle Doctor Luis Calandre, remodelada en 2010 por un coste 
de 4,8 millones de euros, cuenta en la actualidad con 37 alcorques sin reposición de 
arbolado en su acerado desde hace más de un lustro, así como con una docena de 
unidades de distintas especies arbóreas en su jardín anexo a la rambla aquejadas de 
rotura o sequedad. 
 
Por todo lo expuesto, el concejal que suscribe presenta al Pleno la siguiente: 
 
                                                       PREGUNTA 
 

 ¿Tiene previsto el Gobierno la reposición de arbolado en la mencionada calle Dr. 

Luis Calandre y jardín anexo en la actual temporada de plantación, así como 

terminar de completar las que faltan de la calle Ramón y Cajal? 

    

 

 
Cartagena, a 18 de febrero de 2020 

 
 
 
 
 
 
 
 
         Fdo. José López Martínez                                      Fdo. Enrique Pérez Abellán 
Concejal-Portavoz Grupo municipal  MC                    Concejal del Grupo municipal MC 
 

 
 

   
 

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA 


